



El "Equipo de la Sierra de Cádiz" comienza a trabajar

- El C.D. WEA Sierra de Cádiz, en todas sus categorías, inicia la temporada.
- Será en el Campo de Fútbol de Bornos, el 5 de agosto a las 20 horas.
- Antonio Fernández Marchán y Miguel Ángel Rondán arroparán a los jóvenes en esta jornada inicial y explicarán a los asistentes el proyecto de futuro.

Bornos es la localidad elegida para dar luz verde al comienzo de temporada para todas las categorías que conforman el C.D. WEA Sierra de Cádiz, recientemente constituido y que competirá esta próxima temporada en las categorías benjamín, alevín, cadete y juvenil.

La Academia de formación en Alto Rendimiento y Tecnificación, está impulsada por reconocidos profesionales y futbolistas gaditanos, como son, entre otros, Antonio Fernández Marchán y José Manuel Jurado, futbolista internacional del Spartak de Moscú que militó en Atlético de Madrid, Real Madrid o Schalke 04.

Antonio Fernández Marchán cuenta en el haber de su dilatada trayectoria el haber sido parte del cuerpo técnico que guió a la Selección Española de Fútbol a la conquista del Mundial de Sudáfrica 2010, y al Málaga C.F hacia su exitosa primera participación en Champions.

La jornada servirá para presentar en sociedad a los miembros del staff técnico que dirigirá a las diferentes categorías, todos profesionales reputados en el mundo del fútbol que ayudarán a profesionalizar y a prestigiar el proyecto WEA Sierra de Cádiz.

Asimismo, todo aquel interesado en acercarse al proyecto y conocer la metodología de trabajo, las actividades complementarias que se prevé realizar, así como información sobre futuras pruebas de selección para poder acceder al club, están invitados para conocer de la mano de Antonio Fernández y Miguel Ángel Rondán, cofundadores del proyecto, todos los pormenores relativos a la puesta en marcha de este puente que se pretende construir hacia la élite del fútbol profesional.

Todos los pueblos adheridos al proyecto, un total de 10 (Algar, Arcos de la Frontera, Bornos, El Bosque, Olvera, Prado del Rey, Puerto Serrano, San José del Valle, Ubrique y Villamartin) están representados y han dado su apoyo WEA Sierra, un club que llevará el nombre de los pueblos de la Sierra con orgullo a nivel nacional e internacional con la misión de dar oportunidades a los jóvenes de la comarca para llegar al fútbol profesional.



Sobre WEA Academy

El C.D. WEA Sierra de Cádiz realiza una selección de los mejores jugadores de cada pueblo en colaboración con los Ayuntamientos, Escuelas y Clubes de los pueblos adheridos al proyecto, para que compitan conjuntamente y formen equipos mentorizados y guiados por profesionales del fútbol, que les permita mejorar y cumplir hitos de aprendizaje y tecnificación acorde a sus edades de forma personalizada, con el valor añadido de ponerlos en el escaparate futbolístico gracias a la red de contactos que WEA Academy posee a nivel internacional.

Para más información:

www.wea-sierradecadiz.com

info@wea-academy.com

647.047.789

Mario Rondán Fernández

